
4 Pièces

115 m²

Réf. 840102319

505 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue
Maison à vendre (84800)
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Provence  Home,  l'agence  immobilière  du  Luberon,  vous  propose  à  la

vente,  une  maison  construite  en  2000  avec  piscine  à

L'Isle-sur-la-Sorgue,  sur  un  terrain  d'environ  700  m².Située  dans  un

quartier calme de L'Isle-sur-la-Sorgue, cette maison d'environ 120 m²,

parfaitement  entretenue,  allie  confort  et  modernité.  À  seulement

quelques  minutes  à  pied  du  centre-ville,  vous  bénéficiez  d'un  accès

rapide  à  toutes  les  commodités  essentielles  du  quotidien  (Écoles,

médecins,  supermarchés,  restaurants  ..).  La  maison  bénéficie

également  d'un  accès  facile  aux  villes  avoisinantes  et  aux  villages

pittoresques ...

Provence home, the real estate agency of the luberon, is offering for sale, a house

built  in  the  2000s,  located  in  a  quiet  neighborhood  of  l'isle-sur-la-sorgue.

Meticulously  maintained,  this  property  combines  comfort  and  modernity  while

offering  a  pleasant  living  environment  just  a  short  walk  from  the  town  center.

Surroundings  of  the  housethe  house  enjoys  a  prime  location  in  a  peaceful  and

residential area, just a few minutes' walk from the heart of l'isle-sur-la-sorgue. This

provides  quick  access  to  all  essential  daily  amenities  (schools,  doctors,

supermarkets, restaurants, etc.). The town ...

PROVENCE HOME

349 RUE DES POULIVETS - 84580 OPPÈDE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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